



Liebe Frau Sczesny und alle Mitarbeiter_innen der WBG-also liebe Patenbrigade,

das Jahr neigt sich dem Ende zu-viel zu schnell-und es steht wieder Weihnachten vor der Tür. Es war ein außergewöhnliches Jahr auch hier bei uns und für uns in der Kita.

Wir mussten flexibel und spontan sein oft, geradezu überrollt und überfordert von den täglichen Veränderungen im Kitabetrieb. Es war für alle ein emotionales Auf und Ab zwischen Öffnung, eingeschränktem Regelbetrieb und Notbetreuung!

Dann kam der Umzug zwecks Sanierung unserer Ulja. Wohl geplant und auf gepackten Umzugskisten mussten wir uns dann doch bis Juli gedulden. Wir haben einen schönen Platz gefunden-wohl eingebettet zwischen Euch und der KiTa Regenbogen. Wir können raus und sind mit wenigen Schritten auf dem Spielplatz, im Verkehrsgarten oder im Wald. Ein kleiner Trost -vermissen wir doch unseren großen schönen Ulja-Garten. Nun sind wir schon über fünf Monate im Ausweichquartier und haben ganz vergessen unser Bergfest zu feiern. Die Zeit ist schnell verflogen und wir haben uns mit unserer „Blechdose“ angefreundet.

Leider war es auch in diesem Jahr nicht möglich unsere traditionellen Feste im Sommer und Herbst zu feiern, Euch unbeschwert die Vogelhochzeit zu singen oder den Nikolaus zu zaubern so blieb uns

nur Folgendes.....denn...wohl behütet in unserer kleinen (Container)Welt haben wir versucht den Kindern im Sommer, Herbst und nicht zuletzt zu Helloween und auch Weihnachten ein wenig Normalität zu schenken.

Das ist uns gelungen und so konnten wir uns an leuchtenden Kinderaugen erfreuen. Spätestens in diesen Augenblicken rückte die Freude und Motivation wieder in den Vordergrund.

Was bleiben uns für Wünsche im neuen Jahr 2022?

Als erstes freuen wir uns auf Weihnachten-die Besinnlichkeit-die Ruhe und die Zeit in Familie. Das Alles und Gesundheit wünschen wir Ihnen Allen-Ihren Kindern, Enkel und anderen Familienmitgliedern natürlich auch von ganzem Herzen.

Dann dauert es auch hoffentlich nicht mehr lange und wir können wieder unsere Umzugskisten packen. Unser größter Wunsch ist der schnelle Rückzug in unsere Ulja!

Sobald es die Rahmenbedingungen zulassen freuen wir uns auf Euch und feiern gemeinsam Einweihung unserer sanierten Kita und natürlich wieder Sommerfest, Zuckertütenfest, Herbstfest mit Laternenumzug und auch wieder Weihnachten mit Liedern, Gedichten und Geschichten.

Unsere Wünsche sind die Rückkehr zu Gelegenheiten mit Euch für die Kinder und uns Alle den Kitaalltag erlebnisreich, eindrucksvoll und gemeinsam zu gestalten.

Danke für Eure liebe und jahrelange Unterstützung!

Also frohe Weihnachten-einen fleißigen Weihnachtsmann und Allen einen guten Rutsch ins neue Jahr 2022.

Viele Grüße

Nina Exner und das Team der KiTa Ulja